

Gardarem la Terra !

*Ni aéroport à
Notre-Dame-des-Landes...*

Ni seconde gare à Montpellier



Contre les Grands Projets Inutiles Imposés : aéroports, gares, etc
Partant d'Ardèche le 15 juin pour rallier Notre-Dame-des-Landes le 5 juillet, Camilles-à-poils et Camilles-à-couettes ont enfourché leur vélo. Chaque étape sera l'occasion de renforcer les actions contre les Grands Projets Inutiles Imposés (GPII) d'ici et d'ailleurs. Toutes nos luttes s'unissent dans leur volonté de préserver les terres sauvages ou cultivées, les tissus sociaux multiples à chaque région et les emplois associés (ex. paysans), pour d'autres choix de sociétés respectueuses de la diversité et des générations futures...

Convergences des luttes

À Notre Dame des Landes, ils luttent contre un aéroport inutile qui n'entraînera qu'une augmentation des gaz à effets de serres, bétonnera un peu plus l'espace naturel, etc... Ici, nous luttons contre la construction d'une nouvelle gare excentrée et inutile qui coûterait au moins 135 millions d'euros, nous luttons aussi contre la construction d'un nouveau quartier au delà d'Odysseum (nommé "OZ") qui détruirait le corridor naturel (350 hectares) qui entoure notre ville. Arrêtons l'expansion des villes, ré-inventons notre "vivre-ensemble" !

Crions ensemble contre ces projets inutiles et le monde qui va avec !

Rendez-vous le mercredi 18 juin 2014 à 19h00
place de la Comédie devant la fontaine des Trois-Grâces

Rendez-vous les 5 et 6 juillet sur la "Zone à défendre" de Notre-Dame-des-Landes où aura lieu une rencontre de soutien destinée à faire converger les combats contre les projets inutiles et imposés.